合成の界面活性剤を使用していない「森海混」

地肌の乾燥・べたつき・フケ・痒み・パサつき・ニオイ・地肌が弱い方におすすめ

髪の毛・地肌の健康を維持するのは「地肌力」です!

- 何を使ってもトラブルが一向に改善しない方は、まず「トラブルを治すのはヘアケア商品ではなく地肌力(自然治癒力)である」ということを理解する必要があります。
- 「理解すること」がトラブルを改善する、あるいは髪の毛や地肌の老化を少しでも遅らせる ための究極のツールとなります。
- 顔と同様、地肌(頭皮)にも自然治癒力が備わっています。特に地肌から分泌される皮脂は、 髪の毛のツヤ・なめらかさを保ったり、地肌を保護する上で欠かせません。
- 地肌力は、加齢とともに衰えていきますが、本来年齢を重ねても(加齢による低下だけでは) トラブルにならないようになっています。特に若い頃からトラブルが現れるということは、 年齢以上に地肌力が低下していると考えられます。
- 地肌力の低下に大きく関与しているのが日頃のヘアケアです。特に、合成界面活性剤や多量 の油分が配合されたシャンプーやヘアトリートメント・ヘアオイルなどを使用したヘアケア は地肌力の衰えに追い打ちをかけます。
- トラブルを改善する(地肌力を高める)ためには、髪の毛や地肌に負荷をかけずに(皮脂・セラミドを取り過ぎない、皮脂分泌を妨げない)保護・保湿することがポイントです。

●トラブルを改善する(地肌力を高める)ために必要なモノ

それは、水分とバリア・保湿の役目を担ってくれる僅かな油分(タイプ 1 のセラミドに含有する 0mega-6 リノール酸)で、しかも合成界面活性剤不使用のモノでなければなりません。

多量の油分は皮脂分泌にブレーキをかけるためトラブルの元になりますが、わずかな油分は、実はバリア・保湿には欠かせない成分です。しかし、油分を与えても角質バリアを強化する成分(リノール酸)が欠落していたら、水分はいたずらに蒸発するだけで地肌力は一向に高まりません。

合成界面活性剤は皮脂やセラミドを取り除き、地肌力の低下に拍車をかけます。また、化学薬剤は皮膚内部を汚し地肌力の低下につながりますので、全ての成分が天然(且つ微量)であることもポイントです。

貴重な植物の生命力と海の母液成分や水分・微量の油分(リノール酸)で構成される森海混(合成界面活性剤不使用)は、穏やかな効果で地肌力にじっくり働きかけます。使うほど髪本来のツヤ・なめらかさが保たれ、フケや痒みなど地肌の不快な症状が次第におさまっていきます。